

## Tatütataaa

Am 10. Juli 2024 bekamen wir spannenden Besuch von der Rettungswagen Greiz. Andrea, welche Fahrerin des interessanten Fahrzeugs ist, war selbst als Kind bei uns in der Kita „Spatzennest“ in Pöllwitz. Nun besuchte sie uns im Rahmen ihrer Ausbildung zur Notfallsanitäterin.



Sie zeigte uns den kompletten Rettungswagen - sogar hören konnten wir ihn.

Denn mit dem Martinshorn begrüßte und verabschiedete sie uns. Wir bekamen einen Einblick, wie viele Türen, Kästen, Schalter und Taschen in so einem Fahrzeug zu finden sind.

Unzählige Binden, Pflaster und viele, viele Sachen mehr haben dort ihren Platz. Alles ist an Ort und Stelle, dass nichts passiert, wenn im Notfall aufs Gas getreten wird. Wir durften uns auf die Liege legen, Puls messen und sogar kleine Kratzer wurden mit einem Pflaster gut versorgt. Da uns ein Regenschauer überraschte, fanden wir alle gemeinsam Platz im Rettungswagen - so wurde er gleich zur rettenden Unterkunft.

Ganz zum Schluss zeigte uns Andrea noch eine Schublade... wir empfanden sie als die beste im ganzen Fahrzeug, denn sie war gefüllt mit leckeren Gummibärchen für alle.

Einen Kuschelteddy bekamen wir auch geschenkt. Wir bedanken uns sehr herzlich, dass uns dieser interessante Besuch ermöglicht wurde. Vielleicht haben wir somit schon einen Grundstein bei den Kindern für ihren späteren beruflichen Laufbahn geschaffen.

**Herzlichen Dank an die liebe Andrea und die Rettungswagen Greiz!**



